

Rénovation thermique à Uckange

by Le Moniteur - vendredi, novembre 29, 2013

<http://correspondances.fr/renovation-thermique-uckange/>

A Uckange, cinq immeubles regroupant 143 logements sociaux de la rue des Tilleuls ont fait peau neuve à l'initiative du bailleur Batigère-Sarel et du conseil régional de Lorraine.

Entrepris en avril 2010, les travaux, d'un montant de 4,9 millions d'euros HT, ont permis de réhabiliter 9 000 m² habitables selon les critères de la haute performance énergétique. La rénovation englobe le remplacement des menuiseries, l'isolation des façades par l'extérieur, la réfection des toitures et le réaménagement de l'intérieur des logements et des parties communes. L'agence nationale pour la rénovation urbaine, l'Europe et la Région Lorraine ont subventionné l'opération. Mobilisée contre la précarité énergétique, l'institution régionale a contribué à la réhabilitation de 9 000 logements sociaux depuis 2008.